

令和5年9月 家久保育園

まだまだ日差しに夏を感じますが、朝夕少しずつ過ごしやすくなり「りりりりい…」との虫の声に秋を感じるよ うになりました。園内からは、「○○ちゃん、がんばれ~」「エイエイ、オー!!」とかけっこやリレーを楽しむ子ども 達の声や、体操・踊りのリズミカルな曲が聞こえ、運動会への期待や意欲も高まってきています。温かいご声援や ご協力のほどよろしくお願い致します。

今月は、運動会や地区のふるさとのつどいへの参加、親子遠足などを予定しております。友達と一緒に頑張った り、地域の方や身近な方と繋がり、触れ合いの機会をもったりする良い機会ですね。

ねらい

- ★友達と一緒に、力いっぱい体を動かして遊ぶ 楽しさを味わう。
- ★夏から秋への自然の変化に気付き 興味や関心をもつ。



9月の予定





山ン田橋の渡り初め

(5歳児 きく組)

- 8日(金) 布団手入れ日
- 9日(十) 親子運動会

(3・4・5 歳児 もも・ゆり・きく組)

- 14日(木) 体育教室 (4・5 歳児 ゆり・きく組)
 - 園庭開放日
- 18日(月) 敬老の日
- 19日(火) 身体計測
- 20日(水) 誕生会

園開放日

- 22日(金) 布団手入れ日
- 23日(土) 秋分の日
- 24日(日) 吉野地区ふるさとのつどい

(5歳児 きく組)

28日(木) 親子遠足

 $\binom{2 \cdot 3 \cdot 4 \cdot 5$ 歳児 さくら・たんぽぽ・もも・ゆり・きく組





バッタを助けたい!(3 歳児)

朝、夏野菜の水やりにでると、プランターに蜘蛛の 巣がはっていて、そこにバッタが引っかかっていま した。それを見つけたA君は「どうしよう、動けな いよ」と言いながら、どうしたら助けられるかじっ と考えていました。A 君は、近くに落ちていた枯葉 を手にすると、葉に移りやすいようにバッタの横に つけてあげました。バッタは葉に移り、蜘蛛の巣か ら無事脱出!! A君の「あぁよかった。バッタさんお 家に帰れたね」という優しい言葉に、温かい気持ち になりました。身近な自然や事象に触れる中で、気「 付いたり発見したりした経験が、バッタを助ける手 段として様々な場面でも活かされていくのですね。



9月9日は救急の日です!

おうちの中にも事故やけがを招く危険な物が たくさんあります。

事故を防ぐために、以下の事を確認してみましょう。 この機会に救急用品を揃えておきましょう。

☆子どもの手の届くところに置いてはいけない物

・薬、洗剤、たばこ、ライター、ポット、炊飯器

包丁、針、子どもが飲み込める大きさのもの(誤飲防止) (スーパーボール、おはじき、ボタン電池など)

※トイレットペーパーの芯を通る大きさの物は飲み

込んでしまう可能性があります。

☆踏み台になる物は置かない(特にベランダ) ☆コンセント、プラグには触れない工夫をする ☆浴室には子どもだけで入れない工夫をし、浴槽に 水を溜めておかない